

"Debemos cuidar recursos naturales"
Dijo Manfred Max Neef, Premio Nobel Alternativo de Economía.

"Chile debe cuidar que el aprovechamiento de sus recursos naturales como el cobre, maderas o la pesca, no le signifique un empobrecimiento al destruir el medio ambiente o hacer uso indiscriminado de ellos".

El planteamiento fue formulado por el economista Manfred Max-Neef, ganador del Premio Nobel Alternativo de Economía, al anunciar la próxima realización de un seminario sobre «Crecimiento o desarrollo», que se efectuará entre el 17 y 19 de diciembre en el edificio Diego Portales.

"Creemos firmemente que ha llegado el momento de acometer con decisión el esclarecimiento de muchas cuestiones que, en nombre de un desarrollo económico vigo-

roso, están dando lugar tanto a problemas serios de habitabilidad del planeta como a situaciones de extrema injusticia social", dijo.

En la conferencia, Max-Neef enfatizó que el término «crecimiento económico» no significa necesariamente "desarrollo", por cuanto este último concepto va más aparejado a la calidad de vida.

Explicó que el problema es que en modelos como el actual que se ha aplicado en Chile en los últimos años, ha habido una sobreexplotación de los recursos naturales, acompañada de otros problemas ecológicos que, junto con empobrecer las riquezas naturales del país, han significado un deterioro en la calidad de vida de sus habitantes.



Manfred Max Neef

my 5/24

Las Últimas Noticias Santiago, 13 dic. 1990, p. 6.
182615

"Debemos cuidar recursos naturales" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1990

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Debemos cuidar recursos naturales" [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa